Photo news



話題を提供してください!スポーツや文化・芸術、地域の ために頑張っている人などの情報をお寄せください。

- 間 伊奈庁舎秘書広報課
- ⋈ kouhou@city.tsukubamirai.lg.jp



2月11日、茨城新聞社が主催する「第13回新聞感想文コンクー ル」の授賞式が行われ、小絹中学校3年の川上ひよりさんが文部 科学大臣賞を、十和小学校2年の荒川拓翔さんが茨城新聞社長賞 を受賞しました。川上さんは「学校で学んだジェンダーレスや多 様性の知見を活かし、『個性』をテーマにした感想文を書きまし た。文章を書くことは得意でしたが、まさかこのような賞を頂け るとは思っていなかったので、素直に驚きましたがとても嬉しい です」、荒川さんは「受賞したと聞いてとてもびっくりしました。 今後も新聞を読んでたくさん勉強していきたいです」と、それぞ れ嬉しそうに話してくれました。

常総学院高等学校3年の山口紗奈さん(市内在住)が、「第27回ジャ パンクラシックパワーリフティング選手権大会(全国大会)」で優 勝し、大会優秀賞を受賞しました。そして、その後トルコで行わ れた「世界クラシック・エクイップパワーリフティング選手権大会」 に出場しました。山口さんは「高校1年生から始めたこの競技で、 目標だった全国優勝が達成できてすごく嬉しいです。それがきっ かけで世界大会にも出場することができました。世界大会では、 上位入賞こそ逃しましたが、世界各国の出場選手とレベルの高い 練習ができたり、トレーニング方法に関してアドバイスを頂ける など、特別な体験になりました | と、笑顔で振り返ってくれました。



こ 輩ママさんからのアドバイス 子育て支援室 BLOOM で、マタニティ教室を開催

1月31日、みらい平市民センター2階の子育て支援室BLOOM で、市内在住の妊婦さんを対象に「先輩ママとの座談会 子育て どうですか?」を開催しました。BLOOM を利用している先輩 ママさんたち、健康増進課の助産師・保健師、ママパパかかりつ けコーディネーターが、赤ちゃんグッズの使い方や感想、妊婦さ んたちの気になることに答えたほか、赤ちゃん人形を使った抱っ この練習などを行いました。参加した妊婦さんからは、「先輩マ マや職員の方からアドバイスがもらえて良かったです。出産まで にいろいろな準備をしていきたいです」という声が聞かれました。